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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CADELBOSCO SOPRA 

Via G. Pascoli, 10  - 42023 CADELBOSCO SOPRA (RE) 
 

DELIBERA N. 14 

 
DEL VERBALE DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO 

del 29 giugno 2018 
 

 

L'anno duemiladiciotto, il giorno ventinove del mese di giugno, alle ore 17,45 nei locali della Scuola 

Secondaria di primo grado, in via Giovanni Pascoli, Cadelbosco di Sopra, regolarmente convocato e 

validamente costituito, si riunisce il Consiglio dell'Istituto Comprensivo di Cadelbosco di Sopra per discutere 

e deliberare sul seguente  

 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Lettura e approvazione verbale precedente seduta 

2) Calendario scolastico 20l8/20l9  

3) Variazioni Programma Annuale anno 20l8  

4) Verifica Programma Annuale 2018  

5) Verifica finale del Dirigente Scolastico sull'andamento dell'anno scolastico  

6) Comunicazioni varie  

 

Sono presenti: 

il Dirigente Scolastico Prof. Bruno Scacchetti;  il D.S.G.A. sig.ra Antonella Tonelli; 

i genitori: Albertini Alberto, Arleoni Luca, Crisanti Angela, Lusetti Tania (arrivo alle h. 18,15), Peneva 

Kalinka Dimitrova, Ricco' Rita, Viesi Luca; 

i docenti: Laneve Catia, La Sala M.Concetta, Lo Priore Raffaelina, Marani Kelly, Righi Lorenzo, Tamburini 

Lisa e tra i componenti Ata la sig.ra Veraldi Iembo Loredana   

 

Assenti: Bertolini Barbara, Calcaterra C.Giovanna, Catalano R.Anna, Di Carlo Maria Rosa    

 

Presiede la seduta il Presidente Viesi. 
 

Omissis 
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1) Variazioni e Verifica al  Programma annuale anno 2018 (punti 3 e 4 odg). 

 

Omissis 

 

 Si ritorna sul discorso affrontato in apertura e nella precedente seduta in merito alla lista di possibili 

 interventi/attrezzature necessarie per la primaria di Cadelbosco di Sopra da presentare al comitato 

 genitori. L'inventario da parte dei docenti è stato fatto ed inoltrato al DSGA. 

Segue precisazione sulle diverse possibilità di contribuire agli acquisti per conto della scuola: se i 

comitati acquistano direttamente l’iter è più breve (si configura donazione e basta una ratifica del cdi 

alla prima occasione) mentre se passano all'istituto ci sono tempi tecnici organizzativi e formali ben 

precisi. 

 Angela Crisanti interviene per chiedere quale percorso  si ritiene preferibile.  

 Se il Consiglio accetta donazioni da parte del comitato /associazione, è possibile procedere, ma 

 seguendo indicazioni  precise. 

Si fa l'esempio dell'ultimo notebook donato dall’Associazione “Il bosco di Sotto” destinato alle  

classi terze della scuola secondaria di 1^ grado. Il consiglio approva all’unanimità la donazione 

(aggiunto all'odg tra le comunicazioni varie) [Delibera n. 14] 

 

Omissis 

 

 

Il consiglio termina alle ore 20.15 

 

 

IL SEGRETARIO       Il Presidente del Consiglio di Istituto 

F.to Tania Lusetti             F.to  Luca Viesi 

 

 

PER COPIA CONFORME 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO  

Bruno Scacchetti 
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